

Generan autoparteras 62% de empleo (Reforma 03/08/12)

Generan autoparteras 62% de empleo (Reforma 03/08/12) Crea sector en Guanajuato 32 mil 800 puestos en los últimos cinco años Por Jorge Escalante Guadalajara México (03 agosto 2012).- El sector de autopartes rompió récord en generación de empleos en Guanajuato, al sumar en el último lustro un total de 32 mil 800 puestos, el 62 por ciento de los 52 mil 100 empleos directos que se crearon en la entidad en ese lapso. "El sector de autopartes en la entidad es el que mayor generación de actividad laboral registra con 32 mil 800 empleos generados y comprometidos", mencionó el Secretario de Desarrollo Económico Sustentable del Estado, Ramón Alfaro Gómez. Y es que empresas como Mazda, Honda, General Motors, Volkswagen y Pirelli se han establecido o ampliado sus plantas, en ese lapso, lo que ha permitido que 298 empresas del ramo de autopartes estén instaladas en la entidad. "El clúster automotriz en Guanajuato lo integran 298 empresas instaladas principalmente en municipios como Silao, León, Salamanca y Celaya", mencionó el funcionario estatal. Hasta el año pasado, Guanajuato registró en exportaciones automotrices 7 mil 257 millones de dólares y se contempla que al cierre del 2012 rebase los 11 mil millones de dólares. El sector automotriz pasó de aportar el 10 por ciento de la economía estatal al 13.5 por ciento. "La industria automotriz en Guanajuato es la más importante en el País, hoy uno de cada 10 vehículos que se fabrican en México provienen de Guanajuato y en el próximo lustro será uno de cada cinco", mencionó Alfaro Gómez. El sector que ocupa el segundo lugar en la generación de empleos en los últimos cinco años es el de servicios, con 9 mil 500 fuentes de trabajo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo